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Ata da 10ª Reunião Ordinária do CADES-PI do dia 13 de julho de 2016 

No dia 13 de julho de 2016 realizou-se a reunião ordinária do CADES-PI que teve início 1 
às 16h49. Dela participaram, conforme lista de presença:   2 
Conselheiros Titulares da Prefeitura Municipal de São Paulo: 3 
Harmi Takiya, Subprefeita de Pinheiros, Ajax Perez (Saúde) e Sueli Regina (DRE). 4 
Convidados: Ygor Souza (SP-PI), Gustavo Freiberg (SP-PI), Simone Cristina (SP-PI), 5 

Felipe Madio (SP-PI) e Maralina Matoso (SVMA).  6 
Conselheiros Titulares da Sociedade Civil: Cecilia Lotufo, Claudia Visoni, Lincoln 7 
Paiva,Thais Mauad e Thomas Green. 8 
Conselheiros Suplentes da Prefeitura Municipal de São Paulo:   9 
Conselheiros Suplentes da Sociedade Civil: Claudia Gibeli, Delmar Mattes e Valeria 10 

Sanchez.  11 

Ausências justificada: Sasha Hart e Madalena Buzzo.  12 

Pauta da Reunião de 13 de julho de 2016  13 
1. Aprovação das Atas da 7ª, 8ª e 9ª Reunião Ordinária dos dias 13/04, 11/05 e 14 
08/06/16  15 
2. Comunicações Gerais (2min para cada informe).  16 

Pauta.  17 
3. Eleição do Conselho Gestor do Parque Por do Sol. 18 

4. GT´s (Até 5min cada). 19 
4.1. GT Mobilidade  20 
4.2. GT Arborização e Agricultura. 21 

4.3. GT Ecobairros. 22 
4.4. GT GT Poluição Sonora, Usos Incômodos e seus Impactos de vizinhança.  23 

4.5. GT Água. 24 
4.5. GT Praça Waldir de Azevedo – Casinha. 25 

5. Apresentação da Agenda 21 (SVMA-DPP). 26 
  27 

1. Aprovação das Atas da 7ª, 8ª e 9ª Reunião Ordinária dos dias 13/04, 11/05 e 28 
08/06/16.  29 

Aprovação da Ata em debate. 30 
Todos os conselheiros precisam assinar a ATA, não somente o presidente e o 31 

secretário. 32 
Atas aprovadas por unanimidade.   33 
2. Comunicações Gerais (2min para cada informe).   34 
A Subprefeita de Pinheiros e Presidente do CADES-PI iniciou a reunião relatando a 35 
ação de grandes resíduos, que foi feita no final do mês de junho/16. Esta coleta 36 

ocorreu em diversos pontos viciados, nas Ruas Bartolomeu Feio e Horácio Lane. 37 
Ocorreu a Conferência Municipal da Cidade no Centro de Convenções do Anhembi nos 38 
dias 30/06, 01/07 e 02/07/16 onde foram eleitos os 270 delegados para Conferencia 39 

Estadual. 40 
A Conselheira Cecilia Lotufo informou que está fazendo parte do GT Plano Regional do 41 
CPM.  42 
O Conselheiro Thomas Green informou que na data de 12/07 (madrugada) um 43 

caminhão colidiu com uma árvore na Rua Inácio Pereira da Rocha. Pela manhã foi feito 44 
contato com a Defesa Civil para informar que a mesma oferecia risco de queda, porém 45 
nada foi feito e a árvore acabou caindo na via, derrubando os fios elétricos e a travando 46 

a rua até às 16hr da tarde. No dia seguinte, a Prefeitura coletou os troncos cortados 47 
pela AES Eletropaulo e deixou uma muda na calçada que não foi plantada até este 48 
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momento. Solicitou apoio do conselho para combater o sobrepeso de caminhões que 49 

trafegam nas ruas da Vila Madalena, no plano regional de Pinheiros, conforme a 50 
petição eletrônica criada". 51 
O Conselheiro Ajax Perez citou trechos importantes que foi falado na Conferencia da 52 
Cidade. Em reunião do Governo Local ficou decidido que ações serão feitas em relação 53 
aos moradores em situação de rua, com implantações de tendas para atendimento 54 

durante todo período de frio.                              55 
Pauta       56 
3. Eleição do Conselho Gestor do Parque Por do Sol. 57 
Foi formada e publicada em diário oficial a comissão eleitoral para o Conselho Parque 58 
Por do Sol. O administrador interino Paulo Macedo falou sobre como ocorrerá às 59 

eleições, que está com data marcada para 04/09/16. O edital está sendo confeccionado 60 
na SVMA (Assessoria Jurídica) para que o processo cumpra o prazo legal, dando 61 
andamento ao mesmo. 62 

GT´s  63 
3.1. GT Mobilidade 64 
O conselheiro Lincoln Paiva solicitou informações sobre o oficio enviado pelo Ciclo 65 

cidade para Operações Urbanas Faria Lima. Falou também de uma pesquisa feita 66 
através de um link e enviada para todos os conselheiros. Informou que é conselheiro 67 

de Politicas Urbanas e membro da CPPU. Solicitou discussões sobre o Plano de 68 
Bairro, já que os GT´s se interligam, e assim possa se alcançar um resultado 69 
satisfatório. A Presidente informou que possivelmente estas respostas sejam dadas na 70 

próxima reunião do grupo Operações Urbanas Faria Lima.           71 
3.2. GT Arborização e Agricultura 72 

A conselheira Claudia Visoni informou que o GT continua muito ativo através de 73 
palestras e cursos, com muita freqüência da comunidade paisagista e ecológica. Já 74 
estão planejando as ações do próximo semestre. Falou do sucesso do 1º festival de 75 

agricultura urbana que aconteceu em maio/2016 e já visa o próximo para data de 76 
28/08/16 na Praça Victor Civita em parceira do CADES-PI com a Subprefeitura. 77 

Informou que tornou-se representante dos CADES na Comissão Gestora da Lei 78 

Orgânica da Merenda, com intuito de formar hortas orgânicas nas escolas. Falou 79 
também da mudança de cultura na cidade em relação às árvores e a interlocução entre 80 
prefeitura e sociedade civil. O curso de capacitação de poda para as equipes 81 
terceirizadas da Subprefeitura está sendo organizado para execução no 2º semestre.    82 
3.3. GT Ecobairros 83 

A conselheira Cecilia Lotufo iniciou falando sobre os mapas das bacias hidrográficas na 84 
região da Subprefeitura de Pinheiros. Informou que todas as bacias têm área de toco, 85 
sendo solicitado pela SMDU que fosse traçado os perímetros para que o projeto tenha 86 
andamento. Demonstrou através dos mapas onde o plano regional precisa atuar para 87 
suprir as deficiências.                 88 

3.4. GT Poluição Sonora, Usos Incômodos e seus Impactos de Vizinhança 89 

O conselheiro Thomas Green informou sobre a confecção do PL mapeamento sonoro 90 

aprovado em 2ª votação na Câmara Municipal no dia 22/06 de ruas e ruído feitos pelos 91 
Vereadores Andrea Matarazzo e Aurélio Nomura. O conselheiro falou sobre a 15ª 92 
Conferência de Produção Mais Limpa e convidou para falar do tema Sérgio Martins, 93 
assessor do Vereador Natallini, que informou os dados apresentados na palestra 94 
de Ivan Maglio que constataram a liberação no PDE e LUOS de 294.800 mil metros 95 
quadrados de área para a construção civil, ou seja suficiente para 300 anos de 96 
desenvolvimento urbano com a média de construção atual".        97 
3.5. GT Água 98 
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O conselheiro Delmar Mattes informou que na data de 19/07 haverá um seminário com 99 

tema Água Boa em São Paulo, no Ibirapuera e com um próximo encontro em 100 
Agosto/2016. Solicitou que fosse dada ampla divulgação a carta enviada para ALESP 101 
contra a privatização dos parques estaduais públicos. 102 
3.5. GT Praça Waldir Azevedo (Casinha) 103 
A conselheira Cecilia Lotufo falou sobre o estatuto da Casinha criado pelo GT, 104 

questionando se valerá como oficial. Foi feito uma ação com um grupo de escoteiros no 105 
Córrego Bellini, fazendo uma contenção de bambu para evitar o desperdício de água 106 
vindo da nascente. Solicitou reparo para uma infiltração na Casinha (teto) causada 107 
possivelmente pela caixa d’água. Questionou o fornecimento de água, que não tem 108 
sido freqüente. A Subprefeita informou que o fornecimento de água na caixa d’água é 109 

feito por doação. 110 
Ocorreu uma discussão entre os membros presentes e sociedade civil sobre os 111 
mecanismos para manutenção da Casinha como espaço público sob domínio público.      112 

4. Agenda 21.  113 
A representante da SVMA (DPP) Maralina Matoso falou sobre a importância de inserir 114 
os objetivos nas ações do CADES. A Agenda 21 pode ser entendida como um 115 

instrumento de planejamento para construção de sociedades sustentáveis que concilia 116 
métodos de proteção ambiental, justiça social e eficiência econômica. Neste sentido, há 117 

o entendimento de que, se a Agenda 21 é um programa a ser posto em prática ao 118 
longo do século 21, em todas as áreas onde a atividade humana incide de forma 119 
prejudicial ao meio ambiente, a Agenda 2030 corresponde às ações necessárias que 120 

devem ser executadas nos primeiros 30 anos deste século 21, e aqui, pretende-se 121 
utilizar a metodologia da Agenda 21 e as novas metodologias trazidas pela Agenda 122 

2030 para alcançar tais objetivos. 123 
  124 
 125 
 126 
  127 

Nada mais havendo a tratar, a Presidente do CADES deu por encerrada a reunião, da 128 
qual se lavrou esta ata.   129 
 130 

São Paulo, 13 de julho de 2016. 131 
 132 
 133 

Presidente 134 
Harmi Takiya                 ________________________                             135 
 136 

Representantes Titulares 137 

Cecilia Amaral Lotufo       ___________________________ 138 
 139 

Claudia Visoni                    ___________________________ 140 
 141 

Lincoln Paiva                      ___________________________ 142 
 143 

Madalena Buzzo                ___________________________ 144 
 145 

Sasha Tom Hart                 ___________________________ 146 
 147 

Selma de Souza                 ___________________________ 148 
 149 
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Thais Mauad                      ___________________________ 150 
 151 

Thomas Jason Green        ___________________________ 152 
 153 

Ajax Perez Salvador          ___________________________ 154 
 155 

André de Jesus Ferreira   ___________________________ 156 
 157 

Deise Alves                         ___________________________ 158 
 159 

Luis Eduardo T. de Leon   ___________________________ 160 
 161 

Maristela Kersul                 ___________________________ 162 
 163 

Tarcisio Souza Pereira      ___________________________ 164 
 165 

Reynaldo Avino                  ___________________________ 166 
 167 

Sueli Regina Massaro        ___________________________ 168 
 169 

Representantes Suplentes 170 

Claudia Gibeli                      ___________________________ 171 
 172 

Delmar Mattes                    ___________________________ 173 
 174 

Eliana Prete                          ___________________________ 175 
 176 

Glaucia M. M. Santelli        ___________________________ 177 
 178 

Gustavo Galassi Vale          ___________________________ 179 
 180 

Gustavo Nagib                     ___________________________ 181 
 182 

Sandra M. Nedopetalski    ___________________________ 183 
 184 

Valeria Sanchez Silva          ___________________________ 185 
 186 

Aline F. Estefam                   ___________________________ 187 
 188 

Anna Cecilia K. de M. C. Simões _______________________ 189 
 190 

Isabel Brandão W. Visani   ___________________________ 191 
 192 

Valdir Agostinho                  ___________________________ 193 


